
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

浅原 博 会長 

 

本日は、村松ガバナー補

佐にご出席頂いての例会

です。 

皆さんもご存知のとおり、

村松ガバナー補佐は分区

の再編成後，新たな第４

グループをまとめられ、

何かと調整にご苦労をさ

れてこられました。私は、この分区の再編で少なくとも

第４グループには良い変化をもたらしたと感じており

ます。３月に藤枝ロータリークラブが主管したＩＭでよ

り強く感じることができました。各クラブは長い歴史の

中でそれぞれ、独自の文化を築いてきました。そこで違

う文化と触れ合うと最初は拒絶から始まります。次に興

味を持ち、そのうちお互い理解し尊重するようになりま

す。このことが今後、各クラブが歴史を積み上げていく

上での良い教材になるような気がします。 

 

村松ガバナー補佐、平事務局長、大塚事務局次長、一年

間ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水 誠一 幹事 

 
①クラブ細則第 12 条 6 節に古い委員会名が残っていた 

ため、実情に合うよう改正しました（後方に掲示）。 

②焼津市ホストタウン推進協議会より、モンゴルとの交 

流に関するポスター掲示の依頼がありました。 

 1 枚ずつお持ち帰り頂き、会社等に掲示して頂きたい 

です。 

③8月 25日に予定されておりますスリランカの給水施設 

の贈呈式につきまして、4 月のテロによるリスクを考 

慮し、焼津ロータリークラブとしては、式典への出席 

を辞退することに決定致しました。 

④クラブ計画書の職業分類表について、今年度より未充 

填分野の記載をしておりませんが、次年度以降も毎年 

度初めの 7 月 1 日時点の職業分類のみを記載すること 

に決定致しました。 

 

            清水 誠一 幹事 

 

次回の例会は優良企業訪問例会です。 

7 時 30 分に焼津駅出発となっておりますので、お間違いの

ないようご確認をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2849 回(第 39 回) 例会 令和元年 5 月 9 日(木)12:30～ 

司会  清水 誠一 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会 村松 英和 君 ♪奉仕の理想 ♪今、潮騒のまちへ 

４つのテスト 職業奉仕委員会 増田 泰久 君 

Guest  韓国ショップ おんしるプロデュース 村本恩實(むらもと おんしる)様 

Vistor  RI 2620 地区静岡第４グループ 

ガバナー補佐      村松 英昭（むらまつ ひであき）君 

ガバナー補佐 事務局長 平 和則（たいら かずのり）君 

ガバナー補佐 事務局  次長 大塚 高弘(おおつか たかひろ)君 

 



 

 

 

職業奉仕委員会 岡村 延昌 委員長 

来週は優良企業移動例会です。7時 30分、焼津駅南口に

集合し、出発したいと思います。 

なお、現地集合、現地解散の方がいましたら申し出くだ

さい。来週宜しくお願いします。 

会員組織委員会 吉田 典充 委員長 

5 月 11 日(金曜日)16 時から新会員オリエンテーション

を焼津商工会議所の方で開催します。新会員の方、関係

者の方は宜しくお願いします。終了後、懇親会も予定し

ております。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  河合 博 君 

 

 

【本人誕生祝】 

西野 了史 君(S50.5.18) 

橋本 喜史 君(S9.5.19) 

【結婚記念日】 

鈴木 啓央 君(H4.5.17) 

【入会記念日】 

岡田 好史 君 (H29.5.11) 

【創立記念日】 

石田 江利子 君 (S47.5.10)(株)石田ガラスサッシ販売 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐 挨拶 

RI2620地区静岡第4グループ ガバナー補佐 

村松 英昭（むらまつ ひであき）君 

本日は期末の訪問に伺い

ました。 

過日、3月 3日に開催いた

しましたＩＭに多数の会員

のご参加いただきありがと

うございました。おかげで盛

大に挙行でき無事終わりま

した。心より感謝申し上げま

す。 

この 10か月を通して旧第 5分区と旧第 6分区の運営方法に

違いがあり戸惑うことがありましたが、皆様のご協力で何とか

責務を果たすことができました。 

ＩＭのホストが一回りする 10年後にはすり合わせができ素

晴らしい第 4グループとなることでしょう。 

古いロータリー関連の本に、基本は例会への出席、会員はす

べて友人である、各クラブが各々の考えで事業及び活動を行え

ばよい、ロータリーは上意下達の組織ではない、と書かれてい

ました。これがロータリーの原点と思います。 

今年度から取り組み始めたＲＬＩ（ロータリーリーダーシッ

プ研修会）の目的は、ロータリアンがロータリーの組織、活動

をより正しく深く知っていただくための研修会です。1992年

に始まったロータリーの草の根運動です。 

私の任期もあと 2か月となりました。この 1年間大変お世話

になりました。 

今後とも第 4グループ発展のため更なるご協力をお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

卓話者   

韓国ショップ おんしるプロデュース 

 村本恩實(むらもと おんしる)様 

演題  「日本の良さ、焼津の良さ」  

 

日本に来られて 10 年経

過された韓国出身の村

本様に 

日本に来た経緯、韓国か

ら見た日本のいいとこ

ろ、焼津のいいところな

ど卓話を頂きました。 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

4月18日 

M-UP 

確定 

出席率 

5月 9日 
55 

(54) 
40名 74.74% 9名 88.46% 

 

 

 

 

近藤 吉典 君 （グルメ同好会） 

深沢 英雄 君 （委員会） 

小原 照光 君 （委員会） 

永田 貴三 君 （地区研修・協議会） 

豊島 恒之 君 （委員会） 

佐藤 秀裕 君 （委員会） 

柴田 英典 君 （委員会） 

中島 忍 君  （委員会） 

河合 博 君  （委員会） 

 

 


